



Propone diputado Mendoza replicar en todo el país estrategia de seguridad implementada en alcaldía Benito Juárez, en Ciudad de México

Las autoridades federales y estatales podrían replicar en todo el país la estrategia de seguridad implementada en la alcaldía Benito Juárez, ya que es la demarcación más segura de la Ciudad de México, de acuerdo con el Inegi, propuso el diputado federal panista, Luis Mendoza Acevedo. “De acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU 2023) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la alcaldía Benito Juárez es la demarcación más segura de la Ciudad de México y se ubica entre las más seguras del país”, apuntó el legislador en un comunicado.

<https://www.voragine.com.mx/2023/07/20/propone-diputado-mendoza-replicar-en-todo-el-pais-estrategia-de-seguridad-implementada-en-alcaldia-benito-juarez-en-ciudad-de-mexico/>